

Esta mañana la alcaldesa de Teapa, Tey Mollinedo Cano, sostuvo una reunión con sus homólogos de todos los municipios del estado y con el gobernador Adán Augusto López Hernández para firmar el Programa de Inversión de Infraestructura Social Básica para el Bienestar de los Tabasqueños.

En la reunión que fue encabezada por el mandatario tabasqueño, el secretario del Bienestar del Estado, Mario Rafael Llergo Latournerie, informó que con este acuerdo se pondrán en marcha una serie de acciones de alto contenido social.

Cabe destacar que mediante este acuerdo se dará viabilidad financiera a los proyectos de infraestructura con recursos del Fondo de Aportaciones de Infraestructura Social 2019.





